



## **INFOS PONGISTES N°28 (janvier 2010)**

### **MEILLEURS VŒUX :**

Le Président Emmanuel EVIEUX et son Bureau vous présentent leurs meilleurs vœux, surtout de santé, pour l'année 2010 et souhaitent vous retrouver autour d'une table .....de ping ou de réception le dimanche 24 janvier au gymnase Joliot Curie à Salaise, pour le Championnat Régional de Sport Adapté ou le samedi 22 mai, à la salle Omnisports de Saint Maurice l'Exil, pour notre 25<sup>ème</sup> Tournoi National.

### **40<sup>ème</sup> ANNIVERSAIRE(suite): PERSONNALITÉS :**

Beaucoup d'élus étaient présents pour le 40<sup>ème</sup> anniversaire du club : Daniel RIGAUD Conseiller Général, Francis CHARVET Président de la CCPR et Maire de St Maurice-l'Exil, Marcel BERTHOUARD Maire de Roussillon, Félix GAUTHIER Président du Rhodia Club Omnisports, Florian CROUAIL Président de l'OMS de Salaise, Christiane MOUCHIROUD Déléguée Adjointe à Salaise qui ont tous remis les diplômes et les trophées. Notons aussi la présence de Patrick BARNAUD, Directeur Sportif du Rhodia Club et le coup de fil « en direct » et imprévu d'Amélie CHEPEL, au moment même où elle recevait sa récompense. Quelle transmission de pensée !!!!!

### **PEPS :**

En 2009, la Région Rhône-Alpes a lancé le concours du meilleur projet sportif. Le Rhodia Club Tennis de Table s'est donc investi dans ce P.E.P.S. (**Projet à l'Education Par le Sport**) et en juin, le projet présenté par Emmanuel EVIEUX et Fabien LANIEL, est arrivé premier pour la région sur 150 projets présentés (avec une prime au passage !). Fin novembre, le Président est donc allé à Paris pour défendre ce projet qui, malheureusement, n'a pas reçu de récompense sur le plan national...Félicitations à tous les initiateurs : Brigitte, Célia, Isabelle, Fabien et Manu.

### **SCOLAIRES :**

Si les écoles primaires de Salaise et de Péage ont programmé leur journée pongiste pour janvier, le Collège de Salaise propose sous la houlette de Karine TREYNARD une association de Tennis de Table à une vingtaine de jeunes le mercredi après-midi. Le 9 décembre, une cinquantaine de collégiens ont passé, au Collège de Saint Maurice- l'Exil, les épreuves théoriques d'arbitre de district et ont mis en pratique leur savoir qu'ils valideront le mercredi 3 mars à Salaise, au Gymnase Pierre Quinon, lors du Championnat de district par équipe de 5.

### **NOUVEAUX CLASSEMENTS :**

Depuis septembre 2009, de nouveaux classements sont mis en place : si les numérotés sont toujours autant (1000 pour les messieurs et 300 pour les dames), par contre il n'y a plus de Non Classé, un joueur débutant commence à 5 (il est crédité de 500 pt). Ensuite il « grimpe » suivant le nombre de centaines de points qu'il accumule en réalisant des performances : exemple un ex « 45 » qui avait 1462 pt sera désormais 14 et passera 15 si en fin de 1<sup>ère</sup> phase il arrive à 1500 pt ou plus..

### **CHAMPIONNAT:**

Les poules de Régionales ayant été réduites l'an dernier, les équipes 1 et 2 du Rhodia Club Tennis de Table ont eu beaucoup de difficultés pour se maintenir surtout avec la blessure d'Emmanuel GROS, le meilleur classé. Si la « une » se maintient en accrochant la 3<sup>ème</sup> place en Régionale 2, l'équipe 2 ne peut faire mieux que 7<sup>ème</sup> et redescend donc en PréRégionale. Souhaitons lui de retrouver la régionale à la fin de la 2<sup>ème</sup> phase.

## **SOUVENIRS...SOUVENIRS...**

### **JANVIER 1970 :**

Le "PING PONG CLUB de ROUSSILLON " débute le championnat 69-70 dans une salle du Centre Social de Roussillon. A cette époque, l'affiliation à la Fédération coûte 65,00F dont 50 pour la cotisation fédérale annuelle qui englobe la fourniture du supplément de l'annuaire 69-70 et l'envoi des numéros de « France Tennis de Table » et 15 pour la Ligue des Alpes dont le secrétaire est alors Mr Michel TAMISIER de La Motte-Servolex.

### **JANVIER 1980 :**

L'équipe 1 (Alain BEHM - Pascal BREYSSE – Denis et Paul CARCASSÈS –Christian FONTANET – Jean-Claude GOTHON) compte 5 classés L'équipe 2 emmenée par André BAUDRAND (bien secondé par Jean MACÉ) est satisfaite du bon comportement et des progrès rapides des jeunes en particulier de Denis BERNARD, Christophe MAYOUX et Thierry XAVIER. Anne VILLARD est parfois incorporée dans cette équipe.

### **JANVIER 1990 :**

Au 2<sup>e</sup> tour des individuelles, Stéphanie VIDAL finit 1<sup>ère</sup> et remonte en Nationale 4. Trois autres joueuses montent en Régionale : Florence BEHM en Seniors Dames, Marylin DARGNAT (cadette) et Sabrina HAUGEARD (Benjamine). Cette dernière est d'ailleurs sélectionnée pour le stage départemental avec 2 minimes Julia SALLES et Xavier MASSÉ. Fin novembre, le tournoi « non licenciés » a regroupé dans une bonne ambiance 45 participants. Les féminines sont invaincues et doivent rencontrer La Côte St André fin janvier pour finir en tête des matchs « aller ».

### **JANVIER 2000 :**

Le 10 novembre 1999, les pongistes manifestent à la pose de la première pierre du Collège de Salaise pour faire avancer le projet de salle spécifique dont on parle depuis 1995. Amélie CHEPEL est sélectionnée dans l'équipe de France Cadettes pour les Internationaux du Portugal du 16 au 20 décembre 1999. Au 1<sup>er</sup> janvier 2000 sortent les nouveaux classements pour les meilleurs: ils deviennent **numérotés** d'après les points acquis au cours des parties officielles: Germain POIZAT devient N° 471, Jérémy BESSEYRE N° 536 et Sébastien COMPTE N°848. L'équipe du Club se qualifie pour la Finale Nationale du Challenge Bernard Jeu. Les féminines 1ères en Prénationale remontent en Nationale 2 : quel beau cadeau de Noël !!!